

Gartenschau in Pfaffenhofen - 1 Tag

Natur pur zum Anfassen - Einkehr zum Weißwurstfrühstück

Wenn es überall summt, schwirrt, tanzt und lacht... dann ist Gartenschau in Pfaffenhofen an der Ilm. Die Gartenschau empfängt ihre Gäste mit einem Erlebnis für alle Sinne: sehen, schmecken, riechen, hören und fühlen Sie es selbst. Pfaffenhofen liegt im Herzen Bayerns an der Ilm. Auf dem sich quer durch die Stadt ziehenden Gelände sorgt das, von engagierten Landschaftsarchitekten mit viel Liebe zum Detail erstellte Konzept der Gartenschau 2017, für ein besonderes Erlebnis mit dem gewissen Flair. Das verbindende Element aller Geländebereiche ist das kleine Flüsschen Ilm, das sich plätschernd durch das ganze Gelände (8,5 Hektar) und die Stadt schlängelt und dem Besucher viele Möglichkeiten zum Verweilen und Entspannen bietet. Schon mal einer Biene beim Tanzen zugehört? Überraschende Blickwinkel, Sinneserfahrungen der besonderen Art und die Möglichkeit der Natur auf den Grund zu gehen: die Gartenschau zum Anfassen lädt Sie ein, Natur selbst zu erleben. Bevor Sie in Pfaffenhofen ankommen, ist ein Abstecher zum Gasthaus Gutmann mit einem Weißwurstfrühstück mit einer Brezel zur Stärkung eingeplant. Weiterfahrt zur Gartenschau Pfaffenhofen. Gegen 17.00 Uhr beginnt die Heimreise.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus
- Weißwurstfrühstück
- Eintritt zur Gartenschau in Pfaffenhofen

Termine & Preise:

28.05.2017 - 28.05.2017 - Tagesfahrt

Preis pro Person

48 €

